
Ⅴ 区政モニターレポート 

区が行っている事業に対し、ご意見をレポートしていただきました。 

 

実施期間 レポート内容 担当部署 回答数 

8 月 7 日 

～9 月 20 日 

「岩本公水の盆踊りのわ！ 

しながわ 2023」について 戦略広報課 22 人 

 

【品川区ウオーキングマップ『私の散歩道』】 

設 問 はい いいえ どちらでもない 記入なし 

番組の内容は楽しめたか 20 1 0 1 

品川音頭 2017 を身近に感じられたか 19 1 1 1 

盆踊りに行きたくなったか 15 4 2 1 

来年も聴きたいと思ったか 12 3 6 1 

新しい発見はあったか 15 3 3 1 

 

 

（番組に関する感想） 

・ 番組を聴きまして「品川音頭 2017」誕生の経緯がとても良くわかりました。 

・ 「品川音頭 2017」を中心として各地区の盆踊りの特色を紹介してくれるこの番組はと

ても楽しめる秀逸なものである。 

・ FM しながわ…初めて聞きました。とても楽しく聞きました。 

・ 日本らしい情緒のある番組で楽しめました。 

・ 誰にもさまたげることのできない音と言葉の世界にすっかり浸ることのできた 7 日間

でした。これからはラジオの世界に戻るかもしれません。感謝！！ 

・ 品川区にはオリジナルの良い曲が何曲もあることが分かり興味深かったです。「品川音

頭」も「品川甚句」も著名な作曲家・作詞家の作品であること服部良一・石本美由起・

細川潤一・高橋掬太郎といえば、私たちの世代にとっては大作曲家・大作詞家という

イメージですが、そのような方々が品川区のために作品を残していることは驚きでし

た。 

・ そもそも品川区がこの様な FM 局をやっている事自体、新しい発見であった。ただ、そ

の費用対効果はどのように考えているのか、意見（行政サイドの）を聞きたいところ

でもある。（どれ位のリスナーがいるのか…） 



・ 盆踊りに興味がない私には、聞いている事自体が辛かった。 

 

（品川音頭に関する感想） 

・ 品川音頭、大好きです。歌詞も曲も踊りも全て良いです。将来ずっとずっと子ども達

に学校で教え続けてください。孫と一緒に踊るのが楽しみです。踊り継がれていって

欲しいです。 

・ 品川音頭は、品川に住んでから 20 年以上本当になじみのある曲だなあと思います。歌

詞も品川区のことをよく表現していると感じました。 

・ 品川区独自の盆踊りの曲として後世へ引き継いで行きたい。 

・ 品川音頭は何度か聞いたことがあるので、覚えていました。（盆踊りに参加したことは

ありませんが）大変覚えやすくて、いい曲だと思います。 

・ 品川音頭は、保育園児から小学生まで学校での授業でも踊っているので、保育園に勤

める身としては、とても身近です。新しく八潮を入れた歌詞は、もっともっと多くの

品川区民に親しまれると思った。 

・ 地元で産まれた音頭の歌詞の素朴さにほれぼれです。 

・ 新しい感覚 明るい雰囲気 心浮き浮きする音頭に思います。 

・ 品川音頭は、歌も、メロディーも、踊りも大好きなので毎夏とても楽しみにしていま

す。 

・ 品川音頭2017があることを知りました。以前の都はるみさんの声は覚えていましたが、

新しい声で聴く機会となり、楽しく感じました。 

・ 正直に申し上げると、このレポートの依頼がなければ聴くことはなかったと思います

が、実際にきいてみると久しぶりにきく盆踊りのメロディーがなつかしく楽しめまし

た。“品川音頭 2017”初めて知りました。岩本さんのトークにあったとおり、出だしの

メロディーが独特で素敵ですね。 

・ 「品川音頭 2017」は放送全 7 回に渡り聴けましたので馴染みの一曲となりました。し

かしながらオリジナルの「品川音頭」を都はるみさんの歌声で聴けることは一度も出

来ずとても残念でした。 

 

（改善点） 

・ 映像があれば更に飛躍的に面白い番組となると思います。来年の 5 回目の節目として

ケーブルテレビ品川の映像番組として制作していただきたいと希望いたします。 



・ 品川音頭を基本として防災用の音曲を創ったらどうでしょうか？ 

・ 高齢者を対象に、一年を通しての盆踊り教室などというのがあったら、高齢者ももっ

と盆踊りに参加できるようになるのではないかと思いました。 

・ モニターをするに際し、オンデマンドで聴けると良いと思います。 

 


